
患者さんインタビュー足立優歯科の

隅田が

聞きます
｢ねばならない｣自分を作らないといけないと思ってますので… Ｏさん

Ｏさん

わはは通信わらえる歯 くいしばれる歯 しゃべれる歯

隅田(以下Ｓ)…Oさんが一番初めに来て頂いたのが、

2007年の9月なんですけれども、足立歯科に来ら

れたきっかけを教えていただけたらと思います。

Oさん(以下Ｏ)…もともと歯が悪くて、きちんとし

たところを探していたところへ、いいタイミング

でお友達から紹介をしていただいて、まず講演会

に参加してみて、先生にもお会いした上で、ここ

の医院なら行ってみたいと思って来ました。

Ｓ…お友達の紹介で来て頂いたんですね。まず、

お越しいただいたときの足立歯科の雰囲気とか、

今までも歯医者さん多分いっぱいかかられている

と思うんですけど、うちのイメージってどんな感

じですか？

O…最初にきちんと問診の時間があって、計画を当

てて下さって、その都度その都度話し合いながら

やっていきましょうって言われて、最初にこうし

て、こうなって、こうなるって説明をきちっと受

けたので、信頼してついていこうと思いました。

Ｓ…そうですか。ありがとうございます。実際、

治療を受けていただいたときの感想はあります

か？これだけ説明してくれるんやと思いながら治

療に入った訳なんですけれど、治療を受けていた

だいて、他と違ってるなとか、この辺は同じやな

とか。

O…治療じゃなくても、こうなってるからこういう

治療するよって、きちっとした治療に対する説明

もあった。

技術的なことだけで治すんじゃなくて、言葉で

ちゃんとしていただけたのは、信頼できるなと思

いました。

Ｓ…説明を受けて、今現在どうなっているのかが

わかった方が安心ですよね。

O…やっぱり不安の方が大きいですよね。どうなる

のかとか、痛みにもね。

ちょっと痛いですよ、ここで麻酔しますからとか

言っていただけるので、安心して任せられる。そ

れでなくても、緊張するから、肩がこる。

Ｓ…そうですよね。この前もひさしぶりに根を取

らせてもらう処置を受けて頂いたばっかりですか

らね～

O…前の日もどないなるんやろうと思って、そうい

う不安の方が大きかったですね。実際に処置した

後は、これくらいでよかったって思えたんですけ

どね～。

Ｓ…初診時のOさんの治療内容は、骨を作ったりだ

とか、インプラントだったり、入れ歯をやり替え

たり、大がかりな治療を受けていただいたケース

だったのですが、治療前と治療後と、ご自身の生

活の中での変化はどんな感じですか？

O…まず、食べるものがすべておいしく感じられま

すよね。それから、口を開けて笑える。治療する

前までは、手で口を覆ってましたから。テレビな

んかで見ても、歯のきれいな人が目につきます。

だから、それだけ自分が歯に対して興味をもつよ

うになったので、それは、自分の中での変化です

ね。

Ｓ…じゃあ今は何でも食べられます？

O…母が、私の食べるのを見て、「たくわんをぽり

ぽりいい音やね」って、いつもうらやましがって

る。「歯は大事にし～よ」っていつも言われます。

Ｓ…お母様総入れ歯ですか？

O…総入れ歯。私も子供のころから、年をとったら

入れ歯になるもんやって思って、私達の子供の

頃っていうのは、虫歯になったら歯医者さんに行

く。で、年をとったら入れ歯になるっていうのが

普通であって、親は「勉強をしーよ」って言って

も、「毎日歯を磨きなさいよ、歯を大事にしなさ

い」っていう親はほとんどなかったんちゃうかな

あ。

Ｓ…そうですよね。

O…最近は、ちゃんとケアーすれば、ずっと歯がき

ちっとあるっていうのを学びました。

Ｓ…すごいことやと思います。

お友達や、歯で困っている人に、この体験とか、

うちで受けていただいたことをお伝えしようと思

われたことはありますか？

O…ありましたよ。実際一人の方に勧めさせていた

だいたんですけど、わかっていても、経費のこと

で、誰にでもは声はかけられない。説明を受けれ

ば、それだけのことをしていただいているってい

うのがわかるんだけれども、やっぱり同じ意識

じゃないと、それを受け入れられない。

もともと歯の治療は高いもんやっていうのがある

から、保険が利かないんだったら・・・って、一

番に言われるセリフですよね。海外なんかの事情

を知っている人は、それがあたりまえって思って

いるけど。

Ｓ…海外では保険制度はないですからね。

O…娘がアメリカにいるから、それは普通よって言

うんですよ。日本は技術的にもアメリカより遅れ

てるって聞いているから。

Ｓ…アメリカはもっと進んでいるっていう現状を、

目の当たりにされているんですね。

今は、お嬢さんイギリスですよね？イギリスはど

うですか？

O…まだ帰ってきていないし、わからない。向こう

ではまだ医者にはかかってないと思います。

S…外国の政府の人達の口元見てもみんなきれいで

すしね。やっぱり海外の人って、口元きれいです

よね。

日本の政治家は、あー、つめものおかしいなとか

歯並び悪いなとか、テレビを見てて感じるので、

世界的にみると恥ずかしいですよね。

O…俳優さんや女優さんもたまに気になる方います

よね。今の若い方みんなきれいだから。歯がきれ

いなのっていいなと思います。

Ｓ…足立歯科で治療を受けられた患者さん方も、

治療前と後では、表情とか、性格までも変わられ

ますからね～。

O…口元って大切ですしね。健康のためにもまず、

口から入れて、体の中をめぐってってことは、入

口をきちっとケアしておかないとって思いました。

Ｓ…メンテナンスにずっと通っていただいて、

2007年から今年2016年なので、9年目に入ってい

るんですけれども、たまたま担当させて頂くこと

になって、いつも楽しく検診でお目にかかってい

ます。

O…良いご縁で、出会いだなと思っています。

S…本当に日々感謝しています。この仕事をして

いるからこそ、皆さんと出会えたかなと思うので。

どんな思いでメンテナンスに通ってきていただい

ていますか？

O…私はね、やっぱり人間弱いし、いいかげんだ

から、きっとメンテナンスのアポを取らなかった

ら、まあいっかってなってしまうんですよ。痛く

なって初めて人って動く部分があって、だけどメ

ンテナンスの大切さを知って、歯垢が溜まってた

ら、その先にどういう病気を引き起こすかってい

うこともちゃんと理解できているから。

メンテナンスは、悪かった所を少しでもよくしよ

うとか、自分で歯を磨く時にそう思って磨いてい

るから、今回少しでも出血のパーセントが下がっ

ているかなって思いながら来たり、カレンダーに

次の予定を書いて、もうすぐやって思いながら、

検診に行っているので、苦痛はぜんぜんないです

ね。本当にありがたいと思っています。それがな

いと私はきっと流されて、予約を取ってなかった

ら、まあいっか、来月にしよっととかいう自分が

あるから、｢ねばならない｣自分を作らないといけ

ないと思ってますので。

Ｓ…楽しみに来ていただいていたらうれしいなと

思いますので、今後とも長いお付き合いでよろし

くお願いします。

当院の隅田




